

## Peringati Hari Pahlawan Ke-77, Dandim 0728/Wonogiri Bersama Forkopimda Ikuti Upacara Bendera Dan Ziarah Nasional

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.UPDATE.CO.ID](http://SURAKARTA.UPDATE.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 12:31



WONOGIRI – Dalam rangka memperingati hari Pahlawan yang jatuh pada tanggal 10 November, Kamis(10/11), Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Wonogiri mengikuti upacara bendera peringatan Hari Pahlawan Ke-77 yang dilaksanakan di alun-alun Giri Krida Bakti.

Upacara yang diikuti pasukan dari unsur TNI, Polri, Pemerintah Kabupaten, Pelajar dan Mahasiswa tersebut, tampil sebagai Inspektur Upacara Bupati Wonogiri Joko Sutopo, Komandan Upacara Kapten Arm Yadiman(Danramil 21/Bulukerto) dan dihadiri oleh Dandim Letkol Inf Deny Octavianto, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, Kajari Porman Patuan Radot, Ketua Pengadilan Negeri Rais Torodji, Kepala Dinas dan Kepala OPD Kabupaten Wonogiri.

Dalam amanatnya Bupati Wonogiri mengatakan, Pahlawanku Teladanku menjadi tema peringatan Hari Pahlawan tahun 2022 kali ini, menjadi pengingat bagi kita semua, betapa semangat rela berkorban para pejuang kemerdekaan menginspirasi seluruh elemen bangsa, yang dalam perjalanannya tidak pernah lepas dari halangan dan tantangan.

Pada peringatan Hari Pahlawan kali ini Bupati mengajak kepada seluruh elemen masyarakat agar momentum hari pahlawan dijadikan momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain dan mengisi kemerdekaan dengan hal-hal yang bermanfaat bagi kemajuan bangsa.

Setelah selesai melaksanakan upacara bendera, rombongan Forkopimda langsung menuju Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Bangsa untuk melaksanakan upacara ziarah dan tabur bunga. Dengan ditandai peletakan karangan bunga oleh Kapolres yang bertindak sebagai pimpinan ziarah dan diakhiri dengan tabur bunga diatas pusara pahlawan-pahlawan.

Usai acara upacara tersebut, Dandim mengatakan bahwa peringatan Hari Pahlawan tersebut adalah untuk merefleksikan diri seluruh elemen sebagai penerus generasi bangsa, serta untuk meneladani apa yang sudah diberikan oleh pahlawan berupa pengorbanannya, dalam rangka mencapai atau merebut kemerdekaan.

“ Peringatan Hari Pahlawan ini adalah, bagaimana kita merefleksikan diri sebagai penerus generasi bangsa dan meneladani apa yang telah diberikan pengorbanan para pahlawan dalam rangka merebut/mencapai kemerdekaan ”, tuturnya.

(Arda 72).